



BILDMATERIAL ZUR PRESSEMITTEILUNG „STABWECHSEL“ BEI ARDEX: MATTHIAS KROHN WIRD NEUER VERKAUFSLEITER NORD

Download unter www.ardex.de/presse/stabwechsel



Bei Ardex geht eine Ära zu Ende: Horst Krause (64) hat zum 30. Juni die Verantwortung als Verkaufsleiter Nord an Matthias Krohn (48) übergeben und verabschiedet sich Ende des Jahres in den Ruhestand.



Horst Krause war insgesamt fast 40 Jahre beim Bauchemiehersteller tätig. 1980 startete er als Sachbearbeiter im Vertrieb. Acht Jahre später wurde er Technischer Berater. 1988 wechselte er in den Außendienst. In den vergangenen 13 Jahren war er für die Region Nord verantwortlich.

Mit Matthias Krohn übernimmt ein erfahrener „Ardexianer“ die Position als Verkaufsleiter Nord. Elf Jahre lang war er als Gebietsleiter für den Bereich Boden/Wand/Decke im Norden aktiv. Davor war der Wirtschaftsfachwirt im Fachgroßhandel und kurzzeitig in der Textilindustrie tätig.

